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平成２９年５月２９日 定例教育委員会 会議録 

１ 開催日時及び場所 

   ・平成２９年５月２９日（月） 午後１時０５分 ～ 午後２時１５分 

   ・教育委員会室 

２ 出 席 者 

  教育長   松 川 禮 子 事務局職員 

  委 員   稲 本   正 副教育長         石 原 佳 洋 

  委 員   土 屋   嶢 教育次長         折 戸 敏 仁 

  委 員   月 村 時 子 義務教育総括監      服 部 和 也 

  委 員   野 原 正 美 総合教育センター長兼教育研修課長     坂 井 和 裕 

（森口祐子委員は欠席） 教育総務課長       布 施 明 彦 

 教育総務課教育主管    堀   貴 雄 

 教育総務課教育主管    古 田 秀 人 

 教育財務課長       林   裕 久 

 教職員課長        石 田 達 也 

 教職員課福利厚生室長   森 部 圭 一 

 教職員課教育主管     服 部   照 

 学校安全課長       三 輪 康 典 

 学校支援課長       北 岡 龍 也 

 学校支援課教育主管    渡 邊 勝 敏 

 学校支援課教育主管    園 部 栄 子 

 特別支援教育課長     林   雅 浩 

 体育健康課長       野 田 正 明 

 体育健康課教育主管    中 川 浩 美 

  

３ 議事日程等  

報第１号、事務局報告（政策）（１）及び（２）について非公開とすることを決定。 

４ 会議録 

  平成２９年４月２６日開催の定例教育委員会の会議録を承認。 

５ 審議の概要 

別添のとおり 
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会     議     録 

発 言 者 発      言      内      容   （）書きは事務局発言 

報第１号  職員の表彰について（非公開案件） 

退職教職員の表彰（１件）を専決で行ったことを報告し、承認された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

報第２号  平成３０年度使用小・中学校用教科用図書の採択基準について 

学 校 支 援 
課 長 

平成３０年度使用小・中学校用教科用図書の採択基準について、専決により決定した
ことを報告し、承認を求めるものである。 

前回の定例教育委員会において、本採択基準（案）について、ご審議をいただきまし
た。その後、５月８日に教科用図書選定審議会を開催し、本採択基準（案）について、
ご審議をいただいたところ、「適当である」旨の答申をいただいた。これを受け、専決
により「平成３０年度使用小・中学校用教科用図書の採択基準」を決定し、県内の関係
機関に対し、通知したところである。 

教 育 長 教科用図書選定審議会で何か意見や議論はあったか。 

学 校 支 援
課 長 

特にご意見やご議論はなかった。 

教 育 長 報第２号について、挙手により採決する。 

教 育 長 全員賛成により承認する。 

事務局報告（政策） 

（１）県立高等学校における学科改編等について（非公開案件） 

県立高等学校における学科改編等について報告した。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

（２）県立学校講師自死事案と今後の教育委員会の対応について（非公開案件） 

県立学校講師自死事案と今後の教育委員会の対応について報告した。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

事務局報告（その他） 

（１）平成２９年第２回岐阜県議会定例会教育警察委員会の概要について 
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教 育 総 務
課 長 

 平成２９年第２回岐阜県議会定例会教育警察委員会の概要について、今年度、委員の
メンバーの変更もあり、５月１０日に今年度の事務事業の説明をし、その質疑の状況を
まとめたものである。太田委員からは今年度に教育委員会で改定等が予定されている計
画について、脇坂委員からは暴力行為等の未然防止と早期対応に向けた体制強化の予算
ついて、藤墳委員からは旧養老女子商業高校の現状と活用について、山田委員からは不
登校に関するデータについて、澄川委員からは暴力行為等未然防止支援員の任命につい
て、太田委員及び藤墳委員からは今年度に環境生活部に移管された図書館における教育
委員会の関わりと連携について、山田委員からは運動部活動指導員派遣事業について、
伊藤委員からはスーパーグローバルハイスクールの拡充について、ご質問があった。詳
細については、ご確認いただきたい。 

（２）岐阜県における全国レベルの表彰について 

教 育 総 務
課 長 

 岐阜県における全国レベルの表彰について、文化部門、及びスポーツ部門の４月分を
掲載しているので、ご確認いただきたい。 

（３）平成２９年度教育委員会行事予定について 

教 育 総 務
課 長 

 平成２９年度教育委員行事予定について、前回からの変更点は、網かけの箇所である。
当面の予定としては、６月１４日（水）に定例教育委員会がある。８月以降の定例教育
委員会の日程については、決まり次第、ご連絡する。 

その他 

月 村 委 員  ５月２７日の恵那南高校創立１０周年記念式典に出席した。各学校が統合されての１
０周年ということもあり、地域のいろいろな思いが詰まった式典であった。ただ、現在
の学校の子どもたちを見ていると、これから将来に向けて新しいことをやっていくとい
う生徒たちの取り組みが感じられた。 

野 原 委 員  ５月１０日の市町村教育委員会連合会定期総会に出席した。その後、北岡学校支援課
長の講話を聴いたが、岐阜県の外から来た方の話を率直に聞くことができた。その人に
とっては、毎年当たり前のことでも他県と比べることなどによる考え方の指摘もあり、
有意義な時間であった。 

閉会 

 午後２時１５分、閉会を宣言する。 

 上記会議録は正当であることを認め署名します。 

             

教 育 長 

 

書   記 


